

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Ignace Musy,
M. Théophile Exhenry

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1926, tome 24, p. 224

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

NÉCROLOGIE

M. **Ignace Musy**, pharmacien à Fribourg, est pieusement décédé, à la fin du mois dernier, après une courte maladie. Il avait commencé en 1900 ses classes latines au collège de l'Abbaye, et les avait terminées à St-Michel ; après quoi, il étudia la pharmacie à l'école polytechnique de Zurich et s'établit dans sa ville natale. D'un commerce agréable, il fut membre assidu de nombreuses sociétés, et il ne comptait que des amis, que sa mort prématurée à vivement affectés ; il n'avait que 39 ans.

M. **Théophile Exhenry**, hôtelier, est décédé dernièrement à Monthey. Il fut élève des classes industrielles à l'Abbaye, de 1877 à 1879. Lancé dans l'industrie des hôtels, il y fit une belle carrière ; il dirigea l'hôtel de la Dent du Midi à Champéry, et l'hôtel du Cerf à Monthey, et fut, pendant plusieurs législatures, député au Grand Conseil valaisan. Il présida aussi la Société des hôteliers de la vallée du Rhône. Le défunt mérite bien du pays : il fut un de ceux qui ont le mieux travaillé au développement de l'industrie hôtelière en Valais.

Nous présentons aux familles des défunts nos religieuses condoléances.

R. I. P.